

Communiqué de presse

Nomination du nouveau PDG de DeLaval

Stockholm, Suède, le 16 février 2021 – Le conseil d’administration du groupe Tetra Laval a nommé M. Paul Löfgren au poste de Président-directeur général de DeLaval à compter du 1^{er} avril 2021. Cette nomination fait suite à la décision de M. Joakim Rosengren de quitter ses fonctions après 18 ans en tant que PDG et 35 ans au sein du groupe Tetra Laval.

Paul Löfgren, actuellement Vice-président exécutif du Cluster Europe, Moyen-Orient et Afrique, a rejoint DeLaval en 2012 et a été nommé à son poste actuel en 2016.

M. Löfgren, 51 ans, est titulaire d’un Master en génie mécanique de l’Université des technologies de Chalmers, en Suède.

À propos de DeLaval

Nous souhaitons rendre la production alimentaire durable. Notre société est axée sur l’innovation et nous nous efforçons constamment d’aider nos clients producteurs laitiers à obtenir davantage de résultats avec moins de ressources, en leur proposant des équipements et des solutions de traite de pointe au niveau mondial. DeLaval compte aujourd’hui près de 4 500 collaborateurs passionnés opérant dans plus de 100 marchés à travers le monde. DeLaval est membre du groupe Tetra Laval. Plus d’informations sur www.delavalcorporate.com

À propos de Tetra Laval

Le groupe Tetra Laval concentre ses efforts sur les technologies permettant une production, un conditionnement et une distribution efficaces des aliments. Il est composé de trois groupes industriels indépendants, Tetra Pak, Sidel et DeLaval, tous leaders mondiaux dans leur domaine d’activité respectif. Le groupe compte 36 000 employés, son chiffre d’affaires en 2020 s’élève à 13,1 milliards d’euros et il est présent dans plus de 170 pays. Plus d’informations sur www.tetralaval.com

Pour toute question complémentaire, veuillez contacter M. Jörgen Haglind à l’adresse jorgen.haglind@tetralaval.com ou M. Lars Johansson à l’adresse lars.johansson@delaval.com

Contact en France :

Sandy Grégoire : Sandy.gregoire@delaval.com